

**Boletín de prensa 012 – 02 de mayo de 2022**

## **Arte – Viviendas, una exposición de arte japonés que se presenta en los espacios de la UPB**

- Muestra artística, proveniente de Japón, expuesta en la Universidad Pontificia Bolivariana hasta el 7 de mayo.
- Videos performance, fotografía, pintura, origami, entre otras obras exhibidas en la muestra Arte – Viviendas.

La exposición Arte – Viviendas, expuesta en la Universidad Pontificia Bolivariana, es una muestra artística proveniente de Tokio, Japón. Es una exhibición que reúne 21 obras de integrantes y expositores de Art Trace Gallery, un espacio alternativo para artistas contemporáneos japoneses.

Las obras de arte se encuentran en dos espacios de la universidad: la Biblioteca Central y el Bloque 10.

La muestra artística estará abierta al público hasta el próximo 7 de mayo, y hace parte de la agenda cultural que ofrece la Universidad Pontificia Bolivariana a sus estudiantes y personas interesadas en temas culturales.

La exposición Arte – Viviendas se planteó con el fin de generar un espacio que permitiera a los usuarios tener una experimentación con las obras de aquellos artistas emergentes en la ciudad de Tokio, y su principal objetivo es mostrar aquellos elementos cruciales que componen el arte y la cultura japonesa a los habitantes de la ciudad de Medellín.

Entre las diferentes obras que ofrece al público se encuentran videos performance, fotografía, pintura, origami y obras constituidas de objetos cotidianos de los artistas.

El curador japonés del colectivo Art Trace Gallery, Takaaki Kumagai, explicó que las obras compartidas en esta muestra de arte llevan conceptos únicos del arte japonés que se vuelven un misterio para los colombianos, pero al mismo tiempo permiten comprender conceptos diferentes del arte.

“La cultura japonesa tiene mucha diferencia a la hora de compararse con los elementos que componen las costumbres colombianas, pero analizando aquellas pequeñas diferencias se pueden encontrar algunas similitudes, como es el caso en temas del arte, por eso la exposición Arte – Viviendas desea mostrar aquellos

conceptos que se comparten entre estas dos culturas, debido a que actualmente estas dos civilizaciones han estado evolucionando en sus procesos artísticos y algunos conceptos se han podido compartir”, aseguró el curador japonés Takaaki Kumagai.